

l'office ritualiste (tel qu'il se célèbre par exemple à Saint-Alban, à Londres) et la messe catholique.

Sur l'autel, les cierges sont allumés, le calice et le missel sont là. Le célébrant est revêtu des mêmes ornements que le prêtre romain.

La confession au pied de l'autel, l'encensement, l'*Introït*, le *Kyrie* suivi du *Pater* et de la récitation des commandements de Dieu, le *Dominus vobiscum*, les oraisons, l'épître, l'évangile et le même *Credo*, voilà l'ordre de la première partie de l'office. A cet endroit on intercale un sermon. Puis viennent l'offertoire, *Orate fratres*, la préface, le canon catholique, la prière anglicane *Almighty Father* et les prières et cérémonies de la consécration. Le célébrant dit de nouveau le *Pater* et ajoute l'*Agnus* et la communion. Avant la bénédiction il dit le *Gloria* et termine par l'évangile de saint Jean. Il va sans dire que pas un mot de latin n'apparaît dans toutes ces prières : l'anglais seul est admis.

BIBLIOGRAPHIE

Ouvrages reçus à la *Revue*

LE MOIS DES FRUITS, ou mois d'octobre consacré à Notre-Dame du Rosaire, par un religieux de l'ordre des Frères prêcheurs, précédé d'une lettre-préface par le R. P. MONSABRÉ, 3e édition, 1 vol. in-16 de XII-356 pages. Prix broché : 1 fr. 25 ; relié toile : 1 fr. 75. (Ancienne maison Douniol, 29, rue de Tournon, Paris.) A Montréal et à Québec chez les principaux libraires catholiques.